

El secretariado de Deportes de la Ual presenta su programa de actividades, que este curso será anual

(15/11/2005 10:23) | > Universidad



La Universidad de Almería ha presentado el programa de actividades físico-deportivas del presente curso académico. Al acto han asistido el Vicerrector de Extensión Universitaria, Carlos Asensio, y el Director del Secretariado de Deportes, Pablo Martínez.

La principal novedad del nuevo programa es que será anual, en lugar de cuatrimestral como en anteriores cursos. De esta forma, se pretende que la comunidad universitaria conozca desde el inicio del curso todas las actividades ofertadas y pueda planificarse. Pablo Martínez ha explicado que el programa se estructura en tres planes globales: Plan de Actividad Física y Salud, Plan de Deporte y Estudio y Plan de Deporte Espectáculo. El primero de ellos incluye a su vez otra serie de programas; ocio y tiempo libre, competiciones internas y externas, actividad física y actividades puntuales. Como novedad dentro del programa de ocio y tiempo libre, este curso se presenta un programa específico de actividades para PAS y PDI, centrado en una Escuela de Espalda (en colaboración con el Comité de Seguridad y Salud) y una serie de actividades en familia, para realizar en el medio ambiente.

Continúan las competiciones internas como el Trofeo Rector, que alcanza su XIII edición, el IX Gran Premio UAL, las 24 horas de fútbol sala y el VII Torneo de Primavera. Además, se organizarán actividades deportivas en las festividades del Patrón de cada centro. Un año más se formarán también las selecciones deportivas que participarán en los campeonatos de Andalucía y de España Universitarios.

El programa de actividad física fomenta el uso libre de las instalaciones deportivas y actividades para asociaciones de estudiantes, iniciativa que se pone en marcha por primera vez este curso. Por último, el programa de actividades puntuales oferta la posibilidad de participar en la Copa Universitaria de Karate y el Festival de Ajedrez Reverté.

Desde el Secretariado de Deportes se quiere compensar a los jóvenes deportistas universitarios con dos acciones diferentes: Ayudas a Deportistas Universitarios y Becas a Deportistas de Elite Universitaria. El objetivo es hacer más fácil a estos jóvenes que compaginen el deporte con el estudio.

La Universidad de Almería, a través de su equipo de voleibol femenino que compite en Liga FEV, ofrece la posibilidad a toda la sociedad de vibrar con la competición de elite. Novedad importante es que los partidos pasarán a disputarse en el Palacio Mediterráneo, los domingos a las 12.00 horas.

Para disfrutar de toda esta oferta de actividades los miembros de la comunidad universitaria deben ser socios deportivos de la UAL, obteniendo el carné deportivo por sólo tres euros.